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STF COMEÇA A 
DECIDIR HOJE 
SE TORNA 
RÉUS OS 200 
ENVOLVIDOS 
EM ATAQUES

MUNDO:
China estuda utilização
de impressão 3D na Lua

Concurso Banco do 
Brasil: Cesgranrio 
divulga gabaritos 
das provas

Polícia 
Federal adia 
depoimento 
de Anderson 
Torres após 
pedido da 
defesa

Sindicato de 
Jornalistas 
organiza 
o 1º Forum 
na Baixada 
Fluminense

Josy Lima, de 
cabeleireira a
Apresentadora
de Tv

PÁGINA 07 PÁGINA 09

PÁGINA 07

'Procon nos Bairros'
é lançado  nas 

cidades e 
começará por 

Olaria

INSS 
precisa de 
recursos 
para reduzir  
filas, diz 
Carlos Lupi

PÁGINA 03

PÁGINA 08

PÁGINA 04

PÁGINA 07

PÁGINA 05

PÁGINA 02

Flamengo 
monitora 
lateral do 
Manchester

PÁGINA 10

DONA DE BERÇÁRIO PRESA TERIA ESFREGADO 
ROUPA COM FEZES NO ROSTO DE CRIANÇAS

Com o tempo, Josy foi ganhando cada vez 
mais seguidores e se tornou referência quan-
do se trata de cuidados com os cabelos. 

Depois da primeira ação, será lançado um cronogra-
ma de eventos. Os prefeitos, presidentes de asso-
ciações de moradores e outros interessados poderão 
solicitar o programa para a sua região, apresentando 
a demanda ao Procon/RJ para agendamento.

Fontes ligadas ao Flamen-
go afirmam que o Bahia 
também monitora o atleta 
e, por isso, uma proposta 
ainda não foi formalizada. 

O julgamento acontecerá no plenário vir-
tual da Corte — onde os ministros de-
positam seus votos durante um período 
pré-definido. Eles têm até 2 de maio para 
se manifestarem.

A investigação apurou denúncias contra oito crianças com idades entre 0 e 5 anos, faixa etária atendida pelo berçário.
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A Prefeitura do Rio, em conjunto com 
a Secretária de Educação, lançou on-
tem (24/04) um aplicativo chamado 
Escola Segura. O app é concedido a 
equipes escolares e faz com que os 
mesmos consigam registrar um alerta 
de operações policiais e até mesmo 
ameaças de ataques na unidade.
“O aplicativo Escola Segura vem com o 

objetivo de apoiar nossas unidades es-
colares e dar celeridade na tomada de 
decisão, promovendo a paz nas nossas 
escolas”, afirmou o secretário de Ed-
ucação, Renan Ferreirinha, durante o 
evento de lançamento do aplicativo 
na Escola de Formação de Professores 
Paulo Freire, no Centro.

Rio terá aplicativo para registrar 
alerta de ameaças a escolas

A Polícia Federal aca-
tou pedido da defesa e 
adiou o depoimento do 

ex-secretário de Segurança Pú-
blica do Distrito Federal, An-
derson Torres, marcado para 
ontem (24/4). A data para um 
novo depoimento será definida 
pela corporação.
A defesa de Torres pediu na 
manhã de ontem que o depoi-
mento fosse adiado devido ao 
estado emocional e cognitivo 
do ex-secretário, que "sofreu 
uma drástica piora". Os advo-
gados argumentaram que um 
laudo da Secretaria de Saúde 
do DF, feito no sábado (22/4), 
atestou que Torres está im-
possibilitado de participar de 
audiências por uma semana, 
devido a "questões médicas". O 
pedido foi antecipado por Ana 
Maria Campos, na edição de 
hoje do Correio. 
Torres tinha depoimento mar-
cado à PF ontem, às 14h, no 
âmbito do inquérito que in-
vestiga a atuação da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) no 
segundo turno das eleições 
para impedir que eleitores do 

presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) chegassem às urnas.

Participação em blitze
nas eleições

Segundo investigação da PF, 
Anderson Torres, então minis-
tro da Justiça do governo Bolso-
naro, foi pessoalmente à Bahia 
angariar o apoio da PRF para a 
realização de operações, miran-
do eleitores de Lula, apesar de 
proibição determinada pelo Su-
premo Tribunal Federal (STF). 
Ele também teria produzido 
um documento de inteligência 
com as regiões onde o petista 
venceu no primeiro turno, para 
basear as operações.
O laudo realizado pela Secre-
taria de Saúde do DF aponta 
que Torres está deprimido, to-
mando medicação e que ema-
greceu cerca de 10kg desde 
que foi preso. O ex-secretário 
completa hoje 100 dias na pri-
são, suspeito de omissão frente 
aos ataques terroristas de 8 de 
janeiro, na capital federal. Se-
gundo integrantes da defesa, o 
documento aponta, inclusive, 
risco de suicídio.
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Polícia Federal adia 
depoimento de 

Anderson Torres após 
pedido da defesa

Bolsonaristas do Congresso 
começam a recuar na defesa
de uma CPMI do 8 de janeiro

Apesar de terem de-
fendido, desde o 
princípio, a insta-
lação da CPMI, hoje, 
nos bastidores, par-

lamentares do núcleo bolsonaris-
ta no Congresso começam a rec-
uar da defesa intransigente das 
investigações do 8 de janeiro e ini-
ciam um movimento de desmobi-
lização nos bastidores. Mas haverá 
vozes eloquentes na defesa da tese 
se que o governo se omitiu diante 
dos ataques aos Poderes.
O deputado André Fernandes 
(PL-CE), por exemplo, que apre-
sentou o requerimento da CPMI, 
segue cobrando publicamente 
sua instalação, e confrontou a 
subida de tom adotada por mem-
bros do governo, na última se-
mana. O deputado Lindbergh 

Farias (PT-RJ), porém, frisou que 
o partido fará o possível para 
que Fernandes não participe das 
investigações no Legislativo. O 
deputado cearense é um dos al-
vos do inquérito aberta na Polícia 
Federal por suspeita de incenti-
var os atos golpistas.
Fernandes teve seu nome incluído 
na investigação autorizada pelo Su-
premo Tribunal Federal por divul-
gar, com dois dias de antecedência, 
a manifestação que resultou nos 
ataques. Ele rebateu as falas de Fari-
as. "É claro que não querem, pois es-
tão se borrando de medo!", escreveu 
Fernandes, em seu Twitter. 

União Brasil na CPMI
Precisando de força dentro do 
Congresso Nacional, o presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva acabou 

cedendo três ministérios para o 
União Brasil. O partido do dep-
utado Luciano Bivar (PE), no en-
tanto, tem dado mais problemas 
do que soluções ao governo. As 
duas primeiras grandes polêmicas 
no Poder Executivo envolveram, 
justamente, dois nomes da legen-
da, a ministra do Turismo, Daniela 
Carneiro, e o ministro das Comu-
nicações, Juscelino Filho.
Com grandes bancadas tanto 
na Câmara quanto no Senado, e 
compondo, também, os maiores 
blocos partidários nas duas Ca-
sas, a legenda vê, na CPMI, a 
oportunidade de retribuir as três 
vagas que ganhou na Esplanada 
dos Ministérios. A expectativa é 
que Bivar indique parlamentares 
que se alinhem na defesa do gov-
erno na comissão.
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STF começa a decidir hoje se torna 
réus os 200 envolvidos em ataques

Karla Gamba

O S u p r e m o 
Tribunal Fe-
deral (STF) 
começa a 
julgar na 

próxima hoje (25) mais 
uma leva de denunciados 
pelos ataques criminosos 
de 8 de janeiro. Desta vez, 
os ministros vão decidir 
se tornam réus mais 200 
pessoas.
O julgamento acontecerá 
no plenário virtual da Cor-
te — onde os ministros de-
positam seus votos durante 
um período pré-definido. 
Eles têm até 2 de maio para 
se manifestarem.
Na última semana, o STF 
analisou as primeiras 
acusações contra 100 de-
nunciados pelos atos. O 
julgamento seria encer-
rado ontem (24), mas a 
maioria dos ministros já 
votou para que as pessoas 
se tornem réus. Agora, a 
lista inclui, entre outros, 
empresários, advogados e 
suplentes de vereador.
Os denunciados podem 
responder pelos crimes 
de associação criminosa 
armada, abolição violenta 
do Estado Democrático de 
Direito, golpe de Estado, 

dano qualificado contra 
o patrimônio da União, e 
deterioração de patrimô-
nio tombado.
Contudo, a decisão final 

acontece posteriormen-
te. Ao tornar os acusados 
réus, o Supremo abre o 
processo criminal. Com 
isso, a Justiça começa a 

analisar provas, ouvir as 
testemunhas para ao final 
do processo condenar ou 
absolver os réus.
A Procuradoria-Geral da 

República (PGR) denun-
ciou 1.390 pessoas por en-
volvimento nos atos cri-
minosos de 8 de janeiro. 
A aceitação das denúncias 

e abertura dos processos 
estão sendo analisados 
por blocos e cada um será 
julgado por sua conduta 
individual.

O presidente da 
Câmara dos De-
putados, Arthur 

Lira (PP-AL), afirmou que 
instalará três CPIs nes-
ta semana: a das Ameri-
canas, a do Movimento 
dos Trabalhadores Rurais 
Sem Terra (MST) e a da 
manipulação das apostas 
esportivas. 
"Vamos trabalhar para 
que as CPIs não atra-
palhem os cursos das 
demais votações. Nes-
ta semana teremos as 
CPIs das Americanas, do 

MST, e da manipulação 
das apostas esportivas. 
Nossa expectativa é de 
que os trabalhos sigam 
fluindo normalmente", 
afirmou Lira de acordo 
com relato publicado 
pelo jornal O Globo. 
Também nesta semana 
será instalada a CPMI dos 
Atos Golpistas, que tam-
bém será instalada nesta 
semana.
Uma das comissões in-
vestigará as ocupações 
do MST em proprieda-
des rurais. 

A CPI das Americanas 
investigará fraudes con-
tábeis na empresa e seus 
acionistas. Este ano a 
empresa entrou em re-
cuperação judicial por 
dívidas que ultrapassam 
os R$ 40 bilhões. 
Outra comissão vai apu-
rar denúncias de uma 
organização criminosa 
especializada na mani-
pulação de resultados 
esportivos de jogos de 
futebol profissional, in-
cluindo o Campeonato 
Brasileiro da Série A.

O chefe da Secretaria 
de Comunicação 
da Presidência da 

República (Secom) Paulo 
Pimenta disse, no domin-
go, que ações judiciais e 
a Comissão Parlamentar 
Mista de Inquérito (CPMI) 
vão revelar novos partici-
pantes dos atos golpistas 
de 8 de janeiro, quando 
apoiadores do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro (PL) 
invadiram o Congresso, o 
Planalto e o Supremo Tri-
bunal Federal (STF)
"A CPMI e as ações judi-
ciais sobre o golpe de 8 
de janeiro vão trazer à 
tona gente que ainda está 
escondida nas sombras. 
Além de golpistas, são 
covardes que incitaram, 
conspiraram, financiaram 
e apoiaram as ações cri-
minosas. Estão quietos, na 
espreita, mas serão revela-
dos e punidos!", escreveu 
Pimenta, em sua conta no 
Twitter.
Pimenta também criticou 
o uso "manipulado" das 
gravações sobre o dia. “As 
manipulações grosseiras 
dos vídeos do dia 08 de ja-

neiro revelam o desespero 
dos que temem que toda 
verdade venha à tona. Não 
adianta”, destacou.
O ministro emendou: 
“Não importa se são civis 
ou militares, não importa 
o cargo ou patente, todos, 
sem exceção, serão identi-
ficados e punidos. Muitos 
que estão quietos escondi-
dos pensam que escaparão 
impunes. Ledo engano. A 
‘longa manus’ da justiça os 
alcançará.”
Imagens do circuito inter-
no foram entregues ontem 
ao STF, após determinação 
do ministro Alexandre de 
Moraes, junto a uma lista 
com o nome dos militares 
que aparecem nas ima-
gens. Nove foram ouvidos 
pela Polícia Federal neste 
domingo. A crise come-
çou com a divulgação de 
gravações pela CNN Brasil 
que mostraram a atuação 
do ex-ministro do Gabi-
nete de Segurança Institu-
cional (GSI), general Gon-
çalves Dias, e de militares, 
que aparecem interagindo 
com os vândalos que de-
predaram o prédio.

Até então, Gonçalves Dias 
havia alegado que as ima-
gens em que aparece du-
rante a invasão em 8 de 
janeiro estavam indispo-
níveis. O material, que 
aponta a falta de ação do 
dirigente, fez com que o 
general fosse o primeiro 
ministro do governo a dei-
xar o cargo.
Em depoimento, G. Dias 
respondeu todas as per-
guntas e afirmou que não 
foi omisso. Segundo ele, 
houve um apagão no siste-
ma de inteligência e argu-
mentou que no momento 
não tinha condições de 
efetuar sozinho a prisão 
dos invasores. Ele também 
se mostrou disposto a co-
laborar no que for preciso 
durante as investigações.
Na manhã de domingo, 
Ricardo Cappelli usou o 
Twitter para defender o 
ex-ministro do GSI Gon-
çalves Dias e fez críticas 
aos generais Augusto He-
leno, que ocupava o car-
go na gestão Bolsonaro, e 
Walter Braga Netto, que 
foi ministro da Casa Civil 
e da Defesa.

Lira confirma a instalação
de três CPIs nesta semana

"Todos serão punidos", diz 
Pimenta sobre envolvimento 
de militares em atos golpistas
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Ministro da Previdência reuniu-se 
com Haddad nesta segunda

INSS precisa 
de recursos 
para reduzir  
filas, diz 
Carlos Lupi

A Previdên-
cia Social 
precisa de 
r e c u r s o s 
para redu-
zir as filas 

do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS), dis-
se nesta segunda-feira (24) 
o ministro da Previdência 
Social, Carlos Lupi. Ele 

reuniu-se com o minis-
tro da Fazenda, Fernando 
Haddad, para pedir verbas 
para cumprir a promessa 
de campanha eleitoral de 
acabar com as filas na con-
cessão de aposentadorias, 
auxílios e pensões.
De acordo com Lupi, para 
zerar as filas do INSS, o go-
verno precisa fazer uma su-
plementação orçamentária 
(remanejamento de verbas) 

para conceder até 900 mil 
benefícios a mais que o pre-
visto e zerar a fila em 2023.
“Para o que está sendo 
previsto de crescimento 
vegetativo, de 1,1 milhão 
[de beneficiários] por ano, 
que todo ano cresce, os 
recursos estão previstos e 
orçados. Além desse cres-
cimento vegetativo, de cer-
ca de 1 milhão, teremos de 
800 mil a 900 mil [benefi-

ciários] a mais. Então, nós 
temos também que encon-
trar uma solução para o pa-
gamento”, declarou Lupi.
O ministro da Previdência 
disse não ser possível pre-
ver o impacto dos benefí-
cios adicionais sobre o Or-
çamento. Além de o valor 
dos benefícios variar, in-
formou Lupi, é necessário 
verificar o peso de cada be-
nefício na fila. Ele também 

citou a carência de médicos 
peritos como motivo para a 
demora nas filas.
“Essa não é uma questão 
simples de resolver. Exis-
tem vários tipos de proble-
mas diferentes. Você tem a 
perícia. A pessoa está de li-
cença médica, e os peritos 
avaliam se aquela licença 
é condizente. São pessoas 
que pedem aposentadoria 
por invalidez e precisam 

fazer um exame médico 
para isso”, declarou. Se-
gundo Lupi, existem 3,5 
mil médicos peritos traba-
lhando atualmente.
Lupi reiterou que pretende 
eliminar a fila do INSS até 
o fim do ano. Ele prometeu 
que todos os beneficiários 
terão os processos de pedi-
dos de benefícios decididos 
em até 45 dias, prazo tradi-
cional de análise do INSS.

Wellton Máxim

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va reforçou, onte, 

(24), a crítica ao atual nível 
da taxa básica de juros, a 
Selic, definida em 13,75% 
ao ano pelo Comitê de Po-
lítica Monetária (Copom) 
do Banco Central (BC).
"Nós temos um problema 
no Brasil, primeiro-minis-
tro [António Costa], que 
Portugal não sei se tem. É 
que a nossa taxa de juros 
é muito alta. No Brasil, a 
taxa Selic, que é a refe-
rencial, está em 13,75%. 
Ninguém toma dinheiro 
emprestado a 13,75%, nin-
guém. E não existe dinhei-
ro mais barato", disse no 

Fórum Empresarial Portu-
gal-Brasil: Parcerias para a 
Inovação, em Matosinhos, 
no país europeu.
O presidente acrescentou 
que “um país capitalista 
precisa de dinheiro e esse 
dinheiro tem que circu-
lar, não apenas na mão de 
poucos”. Para ele, é pre-
ciso que os juros caiam 
como medida de estímu-
lo ao crédito e assim ge-
rar mais crescimento. "É 
a gente garantir que os 
pobres possam partici-
par. Porque quando eles 
virarem consumidor, vão 
comprar. Quando eles 
comprarem, o comércio 
vai vender. Quando o co-

mércio vender, vai gerar 
emprego, vai comprar 
mais produto na fábri-
ca, não precisa importar 
da China. Mais emprego 
vai gerar mais salário, 
é a coisa mais normal 
de uma roda gigante da 
economia funcionando e 
todo mundo participan-
do", disse Lula.
A taxa básica está no 
maior nível desde janei-
ro de 2017, quando tam-
bém estava em 13,75% 
ao ano. Em março, pela 
quinta vez seguida, o 
BC não mexeu na taxa, 
que permanece nesse 
nível desde agosto do 
ano passado.

A expectativa para a 
taxa básica de juros 
no fim de deste ano 

ficou estável no Boletim Fo-
cus. No mês passado, o Co-
mitê de Política Monetária 
(Copom) decidiu manter a 
Selic em 13,75% ao ano pela 
quinta reunião seguida.
A mediana para os juros 
básicos no fim de 2023 
seguiu em 12,50% ao ano. 
Para o término de 2024, a 
expectativa continuou em 
10,00% pela décima sema-
na consecutiva. Há quatro 
semanas, as estimativas 
eram de 12,75% e 10,00%, 
nessa ordem.
Lula volta a criticar juros 
e diz que Brasil saiu do 

"obscurantismo"
Considerando apenas as 
84 respostas dos últimos 
cinco dias úteis, a media-
na para o fim de 2023 per-
maneceu em 12,50%. Para 
o fim de 2024, seguiu em 
10,00%, com 80 atualiza-
ções na última semana.
Na segunda reunião do 
Copom no novo governo 
Lula, o colegiado afirmou 
que a conjuntura, marcada 
por alta volatilidade nos 
mercados financeiros e ex-
pectativas de inflação de-
sancoradas em relação às 
metas em horizontes mais 
longos, demanda maior 
atenção na condução da 
política monetária.
Na semana passada, o pre-
sidente do BC, Roberto 

Campos Neto, reconheceu 
que a inflação no Brasil 
está diminuindo, mas de 
forma mais lenta do que 
o esperado. Campos Neto 
destacou que os núcleos 
estão resilientes, o que 
mostra que a autorida-
de monetária tem de ser 
persistente. Ele ainda dis-
se que é preciso observar 
uma redução das estimati-
vas de inflação.
Na Focus divulgado on-
tem, 24, a projeção para a 
Selic no fim de 2025 con-
tinuou em 9,00%, mesma 
mediana de quatro sema-
nas atrás. O boletim ainda 
trouxe a projeção para a 
Selic no fim de 2026, que 
se manteve em 8,75%, de 
9,00% um mês antes.

Em Portugal, Presidente 
reforça crítica à Selic

Selic no fim de 2023 segue 
em 12,50% ao ano, projeta 
boletim da Focus

Agência Estado
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Em seu primeiro dia 
de funcionamento 
aos sábados, o banco 

de sangue do Hospital Ge-
ral de Nova Iguaçu (HGNI) 
recebeu, no sábado, a visi-
ta de integrantes do moto-
clube “Abençoados”. Cerca 
de 20 motociclistas doa-
ram sangue para mostrar 
a importância do gesto, 
pois cada bolsa de sangue 
recolhida que pode salvar 
até quatro vidas.
Líder de captação do ban-
co de sangue do HGNI, 
Thaís Carvalho explica 
que o objetivo é transfor-
mar os sábados em um dia 
de grande mobilização. 
“Queremos que o sábado 
receba diversos grupos 
para doação. Hoje, esta-
mos com um motoclube, 
e esperamos que outros 
grupos venham daqui para 
frente. Sábado, por ser fim 
de semana, acaba facili-
tando a vinda de algumas 
pessoas. Como somos um 
hospital de emergência, 
nossas bolsas de sangue 
acabam muito rápido, por 
isso estamos sempre pre-
cisando de doações. Atual-

mente, nossa necessidade 
é ter 70 bolsas no estoque 
do nosso banco de san-
gue”, diz Thaís.
Uma das maiores necessi-
dades das bolsas de sangue 
são para traumas, princi-
palmente para as vítimas 
de acidente de moto. O ca-
pelão e motociclista João 
Lacerda, de 60 anos, conta 
que a ação serviu também 
para conscientizar as pes-
soas sobre os cuidados no 
trânsito. “Estando em con-
tato com os acidentados de 
moto dentro do hospital e, 
por fazer parte do moto-
clube, decidimos unir as 
duas questões. Também 
vamos fazer uma ação 
para prevenção de aciden-
tes com moto. Estou muito 
feliz e grato por poder par-
ticipar deste momento”, 
comentou João.
Presidente nacional do 
“Abençoados”, Marcos Vi-
cente, de 58 anos, diz que 
a doação de sangue não 
aconteceu somente no 
HGNI. “Nosso grupo foi 
criado há sete anos e desde 
então só vem crescendo. 
Nossa sede é em São Pau-

lo e viemos hoje aqui para 
inaugurar uma filial aqui 
em Nova Iguaçu. Dentro 
do ambiente do moto-
clubismo, a ação social é 
muito comum, e achamos 
a doação de sangue muito 
relevante. Aqui temos cer-
ca de 20 pessoas, mas ou-
tras 300 estão doando em 
outras cidades. Isso para 
mim é uma satisfação pes-
soal”, comenta Marcos.

Requisitos para doar 
sangue

– Apresentar documento 
de identificação com foto;
– Ter entre 16 e 69 anos, 
sendo que os maiores de 60 
já devem ter doado sangue 
em outra ocasião e estar em 
boas condições de saúde;
– Pesar mais de 50 kg;
– É contraindicada a doa-
ção quem ingeriu bebida 
alcoólica nas últimas 12 
horas;
– Não é preciso estar em 
jejum, mas evite alimentos 
gordurosos nas três horas 
que antecedem a doação;
– Quem teve sintomas de 
gripe ou resfriado deve 

aguardar dez dias após 
terminar o tratamento 
medicamentoso;
– Pessoas vacinadas preci-
sam esperar até 48h para 
fazer sua doação;
– Quem fez tatuagem ou 
piercing deve aguardar até 
12 meses para doar; Exce-
to piercing na língua ou 
partes genitais que estará 
apto para doação um ano 
após a retirada;
– Diabéticos precisam es-
tar com a glicose controla-
da e não fazer uso de insu-
lina;
– Quem fez endoscopia ou 
colonoscopia precisa espe-
rar seis meses;
– Não ter doença de chagas 
ou infecção sexualmente 
transmissível;

Serviço 
Dia: De segunda a sába-
do.
Horário: das 7h30, às 
12h30.
Local: Hospital Geral de 
Nova Iguaçu.
Endereço: Avenida Hen-
rique Duque Estrada 
Meyer, n° 953, Posse, 
Nova Iguaçu.

Caxias recebe a 
primeira semana 
da saúde de 2023

'Procon nos Bairros'
é lançado nas cidades

Hospital Geral de Nova Iguaçu recebe 
doações de Motoclube em atendimento

O P r o c o n - R J 
lançou o 
p r o g r a m a 
Procon nos 
Bairros, cujo 

objetivo é levar serviços 
prestados pela autarquia 
para mais perto da popu-
lação fluminense. Similar 
ao oferecido nos mutirões, 
o atendimento será feito 
em bairros e comunidades 
da capital, além de muni-
cípios do interior. O pri-
meiro evento acontecerá 
no dia 5 de maio, em Ola-
ria, na Zona Norte do Rio.

Depois da primeira ação, 
será lançado um crono-
grama de eventos. Os 
prefeitos, presidentes de 
associações de moradores 
e outros interessados po-
derão solicitar o programa 
para a sua região, apresen-
tando a demanda ao Pro-
con/RJ para agendamento. 
Desde 2019, o órgão pro-
moveu vários mutirões de 
renegociação de dívidas. 
O objetivo é auxiliar a po-
pulação a resolver pendên-
cias financeiras, o que re-
sultou em mais de 26 mil 

consumidores atendidos e 
percentuais de acordo aci-
ma dos 80% desse total.
De acordo com Cássio 
Coelho, diretor-presiden-
te do Procon-RJ, devido ao 
sucesso desses mutirões e 
considerando a dificulda-
de que alguns consumi-
dores têm para se deslocar 
até a sede do Procon/RJ, 
no Centro do Rio, surgiu 
o programa Procon nos 
Bairros.
- Os mutirões de atendi-
mento e renegociação de 
dívidas, além de serviços 

como cadastro de tarifa 
social e regularização dos 
serviços de fornecimento 
de água, gás e energia, ti-
veram um bom resultado. 
É muito gratificante ver o 
restabelecimento da au-
toestima e alívio desses 
consumidores, que po-
dem voltar ao mercado de 
consumo após a interme-
diação do Procon. Assim, 
tivemos a ideia de levar 
essa experiência para os 
bairros e municípios do in-
terior para facilitar o aten-
dimento - afirma Coelho.

Evento chega à 13ª 
edição e vai ofere-
cer atendimentos 

gratuito à população na 
Praça do Pacificador
A cidade de Duque de 
Caxias, na Baixada Flu-
minense, vai receber 
a primeira Semana da 
Saúde do ano. Entre os 
dias 25 e 27 de abril, o 
evento promovido pela 
Secretaria de Estado de 
Saúde em parceria com a 
prefeitura do município 
vai acontecer na Praça do 
Pacificador. Nesses três 
dias, das 8h às 16h, a pop-
ulação terá acesso gratui-
to à marcação de exames 
como mamografia e pre-
ventivo, avaliação clínica, 
vacinação contra Covid e 
gripe, orientação nutri-
cional, teste de glicemia, 
aferição de pressão e 
muito mais.

- A Semana da Saúde se 
consolidou, ao longo dos 
anos, como o maior even-
to de saúde pública ao ar 
livre do país por oferecer, 
em um mesmo local, uma 
gama de serviços essen-
ciais ao cidadão – destaca 
o secretário de Estado de 
Saúde, Dr. Luizinho.
O evento vai acontecer 
no coração de Duque 
de Caxias, na Praça do 
Pacificador, no Centro, 
importante corredor de 
circulação de pessoas 
que chegam à cidade de 
trem ou de ônibus. Estão 
programadas também 
atividades educativas, 
com a distribuição de 
folder e orientação com 
nutricionistas. Haverá 
também orientações 
sobre planejamento fa-
miliar, com encaminha-
mento para vasectomia, 
laqueadura e colocação 
de DIU. No espaço dedi-
cado à oftalmologia, será 
oferecido exame de fun-
do de olho.
A Semana da Saúde con-

tará ainda com auric-
uloterapia e terapia de 
florais. Haverá também 
um polo de beleza, com 
corte de cabelo e design 
de sobrancelhas.
Esta já é a 13ª edição da Se-
mana da Saúde promovi-
da pela SES-RJ no estado 
e a segunda realizada em 
Caxias. Em 2021, o evento 
também tomou a Praça 
do Pacificador com a re-
alização de mais de seis 
mil atendimentos gratu-
itos de saúde.
Serviços oferecidos:
- Cadastro para consulta 
e exames (regulação mu-
nicipal)
- Teste rápido de sífilis e 
hepatites B e C
- Vacinação para Cov-
id-19 e gripe
- Mamografia e preven-
tivo (orientação e en-
caminhamento)

- Tabagismo (orientações 
e encaminhamento para 
deixar de fumar)
- Odontologia (orien-
tações e encaminhamen-
to)
- Consultório médico/
avaliação clínica
- Psicólogo ( atendi-
mento e encaminha-
mentos)
- Planejamento familiar 
(orientação e encamin-
hamento para vasecto-
mia, laqueadura e DIU)
- Oftalmologia (aval-
iação e exame de fundo 
de olho)
- Práticas Integrativas 
(auriculoterapia e tera-
pia f lorais)
- Orientação nutricion-
al
- Saúde do Homem 
(avaliação clínica e re-
alização de exame PSA)
- Teste de colesterol
- Teste de glicemia
- Aferição de pressão
- Polo de Beleza (ca-
beleireiro, manicure, 
maquiagem, design de 
sobrancelha, tranças).
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Agência Brasil

Cestas básicas foram transportadas pela FAB no fim de semana

VOLTA AO MUNDO

A China planeja 
usar seu progra-
ma de exploração 

espacial para testar a 
viabilidade do uso de 
tecnologia de impressão 
3D na construção de ed-
ifícios na superfície da 
Lua, informou hoje a 
imprensa local.
A sonda Chang è-8, cuja 
data de lançamento ain-
da não foi anunciada, 
terá como missão in-
vestigar o ambiente e a 
composição mineral da 
Lua, bem como verificar 
se a impressão 3D pode 
ser utilizada nessas su-
perfícies, disse o cienti-
sta Wu Weiren, da Ad-
ministração Espacial da 
China, citado pelo jornal 
oficial em língua inglesa 
China Daily.
"Se quisermos estar pre-
sentes na Lua em longo 
prazo, temos que insta-
lar estações com o uso de 
materiais lunares", disse 
o especialista.
Várias universidades 
chinesas, como a Tongji 
e a Jiatong, começaram 
a estudar possíveis apli-
cações da tecnologia de 

impressão 3D no satélite 
natural da Terra.
A Chang è-8 vai ser a 
terceira sonda a pousar 
na Lua, na próxima fase 
do programa de ex-
ploração lunar da Chi-
na. A Chang è-6 e a 
Chang è-7 devem ser 
lançadas primeiro.
O programa Chang è 
(em homenagem a uma 
deusa que, segundo 
uma lenda chinesa, vive 
na Lua) começou com 
o lançamento de uma 
primeira sonda em 2007. 
O país asiático investiu 
milhões de dólares em 
seu programa espacial 
nas últimas décadas.
A China enviou o primei-
ro astronauta ao espaço 
em 2003. No início de 
2019, aterrissou uma 
nave espacial no outro 
lado da Lua, uma es-
treia mundial. Em 2020, 
trouxe de volta amostras 
da Lua e concluiu o 
Beidou, seu sistema de 
navegação por satélite, 
um concorrente do GPS 
norte-americano.
Em 2021, a China enviou 
um pequeno robô a Mar-
te e pretende enviar as-
tronautas à Lua até 2030.

China estuda utilização 
de impressão 3D na Lua

Sindicato de Jornalista organiza o 
1º Forum na Baixada Fluminense

MT: Dona de berçário presa teria 
esfregado fezes no rosto de crianças

Manhã de 
debates , 
assim fi-
cou mar-
cado a 

vinda do Presidente do 
Sindicato dos Jornalistas 
Profissionais do Estado 
do Rio de Janeiro, jor-
nalista Mario Souza, na 
Baixada Fluminense.    O 
primeiro Fórum de jorna-
lista da Baixada foi sedia-
do em nossa redação, do  
GAZETA RIO, o evento 
teve a participação de vá-
rios órgão de imprensa e 
jornalistas de segmentos 
diversos. Foram duas ho-
ras de debates sobre vá-
rios temas importantes a 

categoria, entre eles, ou-
vir a categoria, suas rei-
vindicações e a realidade 
do Jornalismo na Baixada 
Fluminense. Debateu-se 
importância de ter uma 
Delegacia Sindical e Fa-
culdade de Jornalismo 
na Baixada Fluminense, 
assuntos que foram am-
plamente discutidos. Já 
a PEC do Diploma, Cam-
panha salarial e Piso do 
Jornalista, também fo-
ram bem aprofundado a 
discussão. O fórum com 
a participação expressi-
va de jornalistas foi bem 
aceito pelos profissionais 
de imprensa que opina-
ram e apresentaram su-

gestões que foram anota-
das pelo Presidente e pelo 
Delegado dos Jornalistas 
Profissionais da Baixada 
Fluminense Carlos Alber-
to Antõnio. No desdobra-
mentos das atividades, 
Mario Souza, foi a sede da 
Cruz Vermelha de Nova 
Iguaçu, onde firmou par-
cerias junto ao presiden-
te Renato Muniz;  Mário 
Sousa, visitou também as 
instalações da Cruz Ver-
melha, a convite do Presi-
dente Renato Muniz. No 
encontro destacou a im-
portância do sindicato 
se organizar na região 
e o presidente da Cruz 
Vermelha Renato Mu-

niz prontamente abriu 
as portas da instituição 
oferecendo um espaço 
para instalar a Delegacia 
sindical da Baixada Flu-
minense. O presidente 
do sindicato aceitou de 
imediato a oferta e irá 
instalar a Delegacia dos 
Jornalistas Profissionais 
da Baixada Fluminense, 
o mais breve possível. 
Com a celebração des-
sa parceria a Baixada 
Fluminense vai ter pela 
primeira vez na história 
uma sede do sindicato 
dos Jornalistas, o que 
ajudará bastante a cate-
goria nas suas reivindi-
cações.

O casal proprietário 
de um berçário e 
hotel infantil no 

Centro de Sorriso (MT) 
foi indiciado pela Polícia 
Civil pelos crimes de tor-
tura e castigo, ameaça, 
maus-tratos e omissão 
perante a tortura. O in-
quérito policial foi con-

cluído e encaminhado 
ontem (24/4) à Justiça. 
Ambos seguem presos 
preventivamente em uni-
dades prisionais da região 
Norte do estado.
A investigação apurou 
denúncias contra oito 
crianças com idades en-
tre 0 e 5 anos, faixa etá-

ria atendida pelo berçá-
rio. O estabelecimento 
cobrava valores de até R$ 
948 por criança.
Entre as agressões nar-
radas por nove ex-fun-
cionárias do estabele-
cimento, há relatos de 
tapas nas nádegas e na 
boca, mordidas, puxões, 

golpes com raquetes, 
empurrões e beliscões 
contra as vítimas. A ale-
gação era de os atos ser-
viam para disciplinar as 
crianças. Em um deles, a 
proprietária do local te-
ria esfregado a calcinha 
e fralda sujas de fezes no 
rosto das vítimas.

Secretaria abre 
contratação temporária 

de professores

A Secretaria de Es-
tado de Educação 
deu início ao pro-

cesso de seleção simpli-
ficada para a contratação 
temporária de professores 
dos ensinos Fundamental e 
Médio da rede estadual.
Os interessados aptos já 
podem se inscrever aces-
sando o site https://abre.
ai/candidatodocenteficha 
e preenchendo os dados. 
Neste momento, o can-
didato deverá indicar o 
tipo de vaga, o município, 
a Regional e a disciplina 
que pretende concorrer. 
Finalizando o cadastro, o 
comprovante referente à 
inscrição realizada deverá 

ser impresso.
As vagas oferecidas são 
para Professor Docente I, 
Professor Docente II e Pro-
fessor Docente I de Educa-
ção Especial. Os inscritos 
deverão comparecer nas 
Coordenadorias Regionais 
de Inspeção Escolar, de 
segunda a sexta-feira, no 
horário das 10h às 16h, com 
toda a documentação ne-
cessária, original e cópia, 
para que seja avaliado pela 
Coordenadoria de Inspe-
ção Escolar.
Todas as informações e 
orientações sobre o proces-
so estão disponíveis no en-
dereço eletrônico https://
www.seeduc.rj.gov.br.
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OPORTUNIDADES

Concurso Banco do Brasil: Cesgranrio 
divulga gabaritos das provas

A banca or-
ganizadora 
do concur-
so do Banco 
do Brasil, a 

Fundação Cesgranrio, di-
vulgou na manhã de on-
tem (24/4) os gabaritos das 
provas objetivas do cer-
tame. O exame foi aplicado 
no último domingo (23/4). 
Foi aplicada também a 
prova discursiva.
Os gabaritos estão dis-
ponibilizados na página 
oficial da seleção. Para 
ambos os cargos foram 
aplicadas cinco gabaritos 
diferentes. Portanto, o 
candidato deve verificar 
qual é o tipo de prova que 
fez. 

Candidatos que desejam 
para entrar com recur-
so contra os gabaritos 
poderão interpor a partir 
desta terça-feira (25/4). 
O resultado das provas 
objetivas e das notas pre-
liminares da redação será 
anunciado em junho, no 
dia 5. Já no dia 14 do mes-
mo mês, será divulgada a 
relação final dos aprova-
dos.
O certame teve mais de 1,3 
milhão de inscritos para 
as vagas de escriturário 
(agente comercial) e mais 
de 130 mil inscritos para 
as vagas de escriturário 
(agente de tecnologia). O 
certame oferta 6.525 va-
gas para todos os estados 

e Distrito Federal.
Do total de vagas, 4 mil 
são para preenchimento 
imediato e outras 2 mil 
para formação de cadas-
tro reserva. O total de 
oportunidades sofreu 
alterações, após o BB 
acrescentar 525 postos 
para Pessoas com Defi-
ciência (PcDs).
A remuneração inicial 
é de R$ 3.622,23 para 
uma jornada de 30h se-
manais. Os aprovados e 
nomeados também rece-
berão benefícios, como: 
plano de saúde, auxílio 
alimentação, plano od-
ontológico e possibili-
dade de ascensão de car-
reira, entre outros.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda
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Josy Lima, de cabeleireira
a Apresentadora de Tv
Josy Lima é uma in-

fluencer e apresenta-
dora brasileira com 

mais de 230 mil seguido-
res em suas redes sociais. 
Nascida no Nordeste, ela 
atualmente mora no Rio 
de Janeiro com o marido 
e seus três filhos.
Antes de sua fama como 
influencer, Josy traba-
lhou como vendedora de 
cosméticos para cabelos 
e também atuou como 
cabeleireira. Foi nesse pe-
ríodo que ela começou a 

se interessar por compar-
tilhar dicas e tutoriais so-
bre cabelo em suas redes 
sociais.
Com o tempo, Josy foi 
ganhando cada vez mais 
seguidores e se tornou 
referência quando se tra-
ta de cuidados com os 
cabelos. Atualmente, ela 
é reconhecida como uma 
das principais influencia-
doras do país na área de 
beleza e moda.
Além de influencer, Josy 
também é apresentado-

ra do programa Cone-
xão Nordeste, ao lado do 
cantor sertanejo Ícaro. O 
programa tem como ob-
jetivo mostrar a cultura 
e tradições do Nordeste 
brasileiro, com entrevis-
tas, reportagens e apre-
sentações musicais.
Josy é uma mulher em-
poderada e determinada, 
que busca inspirar outras 
mulheres a se cuidarem e 
se amarem como são. Ela 
é uma representante da 
cultura nordestina e luta 

por mais representativi-
dade feminina no mundo 
digital.
Com uma trajetória ins-
piradora e uma legião de 
fãs nas redes sociais, Josy 
Lima é uma influencia-
dora e apresentadora que 
não para de crescer e se 
reinventar. Seu talento e 
carisma são reconheci-
dos em todo o país, e ela é 
uma referência para mui-
tas mulheres que buscam 
seguir seus sonhos e al-
cançar o sucesso

O promoter David 
Santiago recebeu 
na sua casa na 

Barra da Tijuca amigos 
queridos na sua tradicio-
nal feijoada de São Jor-
ge nesse domingo 23/4. 
Entre os convidados es-
tavam o senador Romá-
rio, Fabiana Karla, Aline 
Borges, Rafael Calomen, 
Cláudio Galvão, Antônio 
Pitanga, Douglas Sam-
paio, Fran e Diego Grossi, 
Marcela Monteiro, Rodri-
go Candelot, Michel Go-
mes, entre outros.

Após 4 anos, Chico 
Buarque recebe o 
Prêmio Camões

Vicente Nunes 
Correio Brasiliense

Lisboa — Depois de qua-
tro anos do anúncio da 
condecoração, o cantor, 

compositor e escritor brasi-
leiro Chico Buarque de Ho-
landa recebeu, ontem (24/4), 
o Prêmio Camões, um dos 
mais importantes do mundo. 
A demora se deveu à recusa 
do então presidente Jair Bol-
sonaro de assinar o docu-
mento que garantia a hon-
raria. Brasil e Portugal são 
responsáveis pela premia-
ção, de 100 mil euros (R$ 560 
mil). A cerimônia de conde-
coração ocorreu no suntuoso 
Palácio Nacional de Queluz, 
onde nasceu e morreu o im-
perador Dom Pedro I.
Chico, como a maioria dos ar-
tistas, era visto como inimigo 
pelo governo passado, além 
de ser apoiador de primeira 
hora do presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva. Durante as 
últimas eleições, ele gravou 

vídeos em que dizia que era 
importante eleger o petista 
como forma de garantir a de-
mocracia do Brasil, combater 
a onda de ódio e eliminar a 
pobreza. "Mesmo quem não 
gosta do Lula deve votar nele, 
pois Bolsonaro é muito pior", 
afirmou à época.
A entrega da honraria foi das 
mais concorridas, com a pre-
sença de políticos, ministros 
e ex-ministros, acadêmicos, 
artista e escritores, como o 
moçambicano Mia Couto. 
Tudo foi acertado pessoal-
mente entre o presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva, que 
está em viagem a Portugal, e 
o presidente português, Mar-
celo Rebelo de Sousa.
Presente na cerimônia, a 
cantora Fafá de Belém foi 
enfática: “Eu acho que (o 
prêmio dado a Chico) é um 
ato simbólico, finalmente o 
resgate de democracia e do 
respeito às artes como fun-
damentais para o desenvol-
vimento de um país”.

David Santiago recebe amigos 
para a feijoada de São Jorge

GAZETA RIO 9Estado do Rio de Janeiro, 25 de abril de 2023

Caderno GGAZETA RIO Educação
Cultura

Arte
Saúde

DiversãoEstado do Rio de Janeiro, 25 de abril de 2023



Esportes
GAZETA RIO

GAZETA RIO

Estado do Rio de Janeiro, 25 de abril Ano XXVI -  nº 1118

Foto: Reprodução

Whindersson Nunes 
nocauteia polonês

Flamengo monitora lateral
do Manchester City Football

Wh i n d e r s -
son Nunes 
não tomou 

conhecimento do po-
lonês Filip 'Filipek" 
Marcinek, aplicou três 
knockdowns e chegou 
ao nocaute com um 
gancho na linha de cin-
tura no segundo round 
em luta realizada nes-
te sábado (22/4) pela 
primeira fase do High 
Stakes da Kingpyn, na 
Ovo Arena, em Lon-
dres, Inglaterra.
O triunfo garantiu o 
brasileiro nas fase semi-
final do torneio, progra-
mada para 3 de junho, 
em Dublin, Irlanda. 
Pela frente na disputa 
por uma vaga na grande 

final o lutador da Non 
Stop terá o inglês "King" 
Kenny Ojuederie, que 
nocauteou Nathan Bar-
tiling com um overhand 
de direita no segundo 
round.
O Brasil teve 100% de 
aproveitamento no 
card. Também repre-
sentante tupiniquim, 
Jully Poca levou a 
melhor sobre a norte-
-americana Daniella 
Hemsley por decisão 
unânime após cinco 
rounds de disputa. Na 
semifinal a brasileira 
irá enfrentar a inglesa 
Elle Brooke, que ven-
ceu Aleksandra Da-
niel, também por deci-
são unânime.De olho em re-

forços para 
o meio da 
te mp orad a , 
o Flamengo 

monitora a situação do la-
teral-direito Yan Couto, de 
20 anos, que pertence ao 
City Football Group e está 
atualmente no Girona-ESP. 
Entretanto, para contar 
com o jogador ou oficia-
lizar uma proposta, o Fla 
depende do aval do Bahia.
Isto porque, o clube baia-
no hoje é comandando 

pelo Grupo City também 
e eles só negociam com 
clubes brasileiros após o 
Bahia não ter interesse em 
qualquer jogador.
Fontes ligadas ao Flamen-
go afirmam que o Bahia 
também monitora o atleta 
e, por isso, uma proposta 
ainda não foi formalizada. 
Com a lesão de Matheuzi-
nho e o baixo rendimento 
do uruguaio Varela, o clu-
be carioca está atento ao 
mercado para suprir esta 
carência na lateral direita 
e aumentar o nível de com-
petição do elenco, a pedido 

do técnico Jorge Sampaoli.
Além deles, Wesley, oriun-
do da base, também vem 
tendo bastante minuta-
gem nesta temporada, mas 
ainda não é unanimidade.
Improvisos no Rio e em 
Salvador.
Na estreia de Jorge Sam-
paoli, por exemplo, o trei-
nador optou por um es-
quema com três zagueiros, 
colocando Marinho para 
fazer a função de ala pela 
direita, na vitória por 2 a 
0 sobre o Ñublense-CHI, 
pela Copa Libertadores. Já 
no revés contra o Interna-

cional, ele voltou ao esque-
ma com dois zagueiros e 
Wesley iniciou o confronto 
entre os titulares.
O Bahia, por sua vez, pas-
sa pelo mesmo problema 
que o Flamengo e ainda 
não encontrou um late-
ral de ofício. Jacaré, por 
exemplo, atuou improvi-
sado algumas partidas, 
enquanto André e Cicinho 
ficam como opções. Sendo 
assim, o nome de Yan Cou-
to é visto como uma opção 
viável. Procurada, a dire-
toria baiana não quis falar 
sobre o possível interesse.

Guilherme Abrahão
e Daniel Leal

Fla e Flu alegam que Vasco quer 
'causar prejuízos' ao Maracanã

A queda de braço 
pela administra-
ção do Maracanã 

ganhou um novo capítu-
lo. Flamengo e Fluminen-
se solicitaram ontem (24) 
para entrarem como in-
teressados no pedido de 
mandado de segurança 
do Vasco contra o Gover-
no do Estado. O atual Ter-
mo de Permissão de Uso 
(TPU) da dupla termina 
hoje (25) e o clube de São 
Januário pediu uma limi-
nar contra a sétima reno-
vação da cessão. 
O Vasco entrou na últi-
ma quinta-feira com uma 
liminar de mandado de 
segurança contra a séti-
ma renovação da cessão 
temporária à dupla rival, 
solicitando chamamento 
público. Flamengo e Flu-
minense, por sua vez, ale-
gam que o clube de São 
Januário deseja "causar 

prejuízos e transtornos" 
à atual administração do 
estádio e que pensam em 
"potencializar retornos 
financeiros" aos investi-
dores da SAF, a 777 Part-
ners. 
"O exótico "compromisso" 
mencionado pelo VASCO 
DA GAMA no item 25 de 
petição inicial seria cô-
mico, não fosse trágico. 
Assumindo traços colo-
niais, o impetrante deseja 
mandar e desmandar no 
COMPLEXO DO MARA-
CANÃ, extraindo os be-
nefícios da exploração do 
estádio, e tolerando, qua-
se que por graça imperial, 
que FLAMENGO e FLU-
MINENSE – os maiores 
clubes cariocas de fute-
bol – utilizem o complexo 
desportivo se e quando 
houver sua aquiescência", 
diz um trecho da ação.
Além disso, Flamengo e 

Fluminense solicitam a 
exclusão da ação do Vas-
co. O Governo do Estado 
defende a renovação do 
Termo de Permissão de 
Uso. A Casa Civil ainda 
ressaltou que a não ce-
lebração do TPU pode 
acarretar no "fechamen-
to do estádio por tempo 
indeterminado" e que te-
ria que realizar 23 tipos 
de serviços diferentes de 
maneira emergencial. 
Os advogados de Flamen-
go e Fluminense também 
defendem que o TPU foi 
autorizado pelo TCE no 
acórdão do início de abril. 
A dupla entende que o Go-
verno deve renovar a atual 
permissão de uso e, caso 
ainda não haja novo edi-
tal, proceder chamamen-
to público se em até 180 
dias - prazo da extensão 
do TPU - não houver ven-
cedor da licitação futura.
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